



INFORMAN.id

Pemkot Bitung Sukseskan MTQ Ke-29, Kafilah Kota Bitung Sabet Juara Umum

Abdul Halik Harun - BITUNG.INFORMAN.ID

Jul 5, 2022 - 11:18



Kontingen Kafilah Bitung Sukses Raih Juara Umum



BITUNG - Pemerintah Kota Bitung turut mensukseskan pelaksanaan Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) Ke-29 tingkat Provinsi Sulut kota kota Bitung.

Dalam rangkaian pembukaan diawali pelepasan Pawai Taaruf Kafilah sekaligus Penganjangan Pameran Moderasi Beragama oleh Walikota dan Wakil Wali kota bertempat di lapangan Sari Cakalang Bitung, Senin (13/07/2022).

Di buka Wakil Menteri Agama RI, pada dalam rangkaiannya, Wali kota Bitung Maurits Mantiri diberikan Anugrah sebagai Bapak Moderasi Beragama kota Bitung.

Closing Ceremoni/ Penutupan, MTQ Ke-29 Minggu Malam 19/07/2022, disemarakkan sejumlah tarian daerah, Diantaranya, Tarian Maengket Minahasa, Tarian Kabela Mongondow, serta Tarian Saronde Gorontalo.



Ketua Umum Panitia pelaksana Merianti Dumbela dalam Laporrannya menyampaikan, dasar pelaksanaan MTQ di Kota Bitung adalah sesuai dengan peraturan Menteri Agama Republik Indonesia nomor 15 tahun 2019 serta surat keputusan Gubernur nomor 317 tentang pengangkatan panitia pelaksanaan MTQ ke-29 Provinsi Sulawesi Utara Tahun 2022.

Dirinya juga membeberkan bahwa Tujuan pelaksanaan MTQ ke-29 ini adalah, Memelihara, mengembangkan, meningkatkan pengetahuan, pemahaman, penghayatan, dan pengamalan serta penyebaran wawasan Alquran dan Al Hadits. Kedua menjadikan Alquran dan Al Hadits sebagai spirit Pembangunan Nasional berdasarkan pendekatan agama.

Ketua Panitia yang juga adalah Kadis DLH, menjelaskan Sumber Dana pelaksanaan MTQ Ke-29 tingkat Provinsi di kota Bitung.

" Bhwa Sumber Dana berasal dari APBD Kota Bitung tahun 2022." Ungkapnya mengakhiri

Image not found or type unknown



Sementara itu, Sekretaris Provinsi (Sekprov) Dr.H.Praseno Hadi, Mewakili Gubernur Sulut Olly Dondokambey sebelum secara resmi menutup Kegiatan MTQ Ke-29 menyampaikan, mengapresiasi Wali Kota dan Wakil Wali Kota Bitung, jajaran pemerintahan Kota Bitung beserta panitia yang telah melaksanakan MTQ ke-29 dengan sukses dan gemilang.

“Selamat kepada Kota Bitung. Saya berikan apresiasi karena kafilah dari Kota Bitung mendapat juara umum dalam MTQ ke-29, mudah-mudahan tujuan Penyelenggaraan MTQ ini bisa tercapai secara optimal, para kafilah yang tergabung bisa menjadi pelopor atau agen perubahan kepada seluruh generasi muda untuk bersama-sama mempelajari dan mengamalkan Alquran,” ujarnya.

Dirinya juga berharap Sulawesi Utara sebagai Laboratorium kerukunan beragama, terus dipertahankan dan bahkan ditingkatkan sesuai dengan pesan Wakil Menteri Agama Zainut Tauhid Sa’adi saat membuka penyelenggaraan MTQ ke-29 Senin lalu (13/06/2022).

“Kerukunan ini merupakan modal kita bersama dalam melaksanakan pembangunan demi tercapainya Sulawesi Utara yang maju dan sejahtera, tetap menjaga protokol kesehatan dan melakukan vaksinasi,” kata Sekprov sembari

secara menutup kegiatan MTQ Ke-29.

" Dengan Kemengucapkan puji syukur kepada Allah SWT kegiatan MTQ ke-29 di kota Bitung tingkat Provinsi Sulawesi Utara secara resmi saya nyatakan ditutup," pungkasnya.

Pejabat Sekertaris Daerah Kota Bitung Ir.IGN Rudy Theno ST. MT mewakili Walikota Bitung dalam sambutannya menyampaikan, bahwa Pemerintah kota Bitung, sangat bersyukur dan bangga atas prestasi yang diraih Kota Bitung karena telah meraih juara umum.

Dan juga berterima kasih Atas pencapaian Kafilah dan kontingen kota Bitung, yang bisa meraih juara umum.

" Ini merupakan kebanggaan Pemerintah kota Bitung terlebih khusus buat masyarakat. Yang telah mendapatkan Juara Umum pada MTQ Ke-29 kali ini." Kata Rudy

" Atas nama pemerintah kota Bitung, sekali lagi, menyampaikan selamat kepada seluruh Khafilah yang telah memberikan kemampuan terbaik dalam berlomba, semoga nantinya, ini semakin bermakna, tumbuh nilai-nilai agama, dan dapat mengangkat iman bagi peserta." Tambahnya